

16

VI  
8-6

Une petite société formant un  
groupement ethnique intéressant:

# Le Ouolof de Conakry

Un gros effort  
de documentation -  
Mais cela ne suffit pas à donner  
beaucoup d'intérêt à ce travail?  
d'autre part vous écrivez en un style  
qui ne rappelle que de loin l'élegante langue  
française

Rauqouera Mohamed  
3<sup>e</sup> So.

12

# Plan.

---

Avant-propos

Recensement

Origine.

Histoire des principales familles

Date d'arrivée à Conakry

Vie et Mœurs

Relations avec le Sénégal

a) Sentimentales

b) Economiques

c) Sociales

Conclusion

# Avant-propos.

Conakry est la capitale de la Guinée française, construite à l'extrémité d'une pointe qui s'avance à environ vingt kilomètres en mer. Il était autrefois reculé. Aujourd'hui on en a fait une presqu'île reliée à la terre ferme par une étroite bande de terre sur laquelle passent maintenant la route et la voie ferrée qui pénètrent à l'intérieur.

Conakry est une coquette petite ville noyée dans la verdure, formée d'avenues et de boulevards se coupant à angles droits.

Il est aujourd'hui l'une des plus belles villes de la Côte Occidentale de l'Afrique avec ses allées bordées de manguiers géants, ses bassins, ses jardins, ses squares, ses plages.

Quand on s'y plaît toutes les heures sont belles : tam-tam de toutes races déployant sous la lune leurs danses endiablées, longue station au marché où se fait bariolé.

Au point de vue ethnographique, malgré les croisements qui suivirent les conquêtes et que favorisent encore les facilités des relations actuelles, les races qui se rencontrent à Conakry restent nettement individualisées :

Haoussas venus du Nigér pour vendre des colliers et des couvertures en laine, Sambaras du Soudan, dioulas au grand boubou balayant le sol, Libanais et Lygériens